



COMMUNIQUÉ

Paris le 26 juin 2019,

La députée de l'Oise, Agnès Thill, a été exclue du parti *La République En Marche* à compter du 26 juin 2019 pour non respect de la charte et des valeurs inclusives du mouvement.

Nous nous réjouissons de cette décision et remercions toutes celles et ceux qui ont œuvré en ce sens. Nous regrettons juste les délais pris par le mouvement pour arriver à cette décision attendue depuis des mois compte tenu des avertissements faits par nos militant•e•s et soutiens parlementaires.

Nous souhaitons un débat serein pour le projet de loi d'ouverture de la PMA à toutes les femmes qui s'ouvre dans les prochains jours. Le projet de loi a par ailleurs été transmis au Conseil d'Etat cette semaine et sera présenté en Conseil des ministres le 26 juillet.

Nous, Progressistes LGBT+ serons vigilant•e•s pour que la majorité respecte les valeurs prônées par son mouvement et son engagement d'ouvrir la PMA à toutes les femmes.

Nous serons présent•e•s aux côtés de La République En Marche le 29 juin lors de la Marche des Fiertés de Paris, dont le mot d'ordre cette année est "Filiation, PMA : marre des lois à minima !", pour promouvoir et défendre l'évolution des droits des personnes LGBT+.

Progressistes LGBT+

Association loi 1901

contact@progressisteslgbt.fr

<https://progressisteslgbt.fr>